

Communiqué de presse

Libérer la Palestine ou laisser la place à la Oumma !

(Traduit)

Les Juifs, un peuple maudit selon les mots de leurs propres prophètes, ont commis toutes les formes de mal et de corruption pendant 75 ans sur les terres bénies qu'ils ont usurpées. Ils ont profané la mosquée Al-Aqsa de leurs pieds impurs, tué nos frères palestiniens, y compris des enfants, des femmes, des jeunes et des personnes âgées, emprisonné plus de deux millions de Palestiniens dans la prison à ciel ouvert de Gaza, et les ont même privés de leurs droits humains les plus fondamentaux. En réponse à cette brutalité et aux massacres qui ont eu lieu sous les yeux du monde, les musulmans palestiniens ont entamé un soulèvement contre les occupants juifs le matin du samedi 7 octobre, avec une opération qu'ils ont baptisée le "Déluge d'Al-Aqsa".

L'Amérique, qui a apporté toutes sortes de soutiens à l'entité juive occupante, fortement ébranlée par cette opération, a immédiatement envoyé des porte-avions dans la région. Les pays européens ont également déclaré leur soutien indéfectible à l'entité juive jusqu'à la fin de cette guerre. Comme à l'accoutumée, les dirigeants des pays islamiques ont émis des messages de condamnation et apporté un soutien implicite à l'occupant juif en appelant le peuple palestinien et les musulmans à la retenue !

Nous, le **Hizb ut Tahrir / Wilayah de Turquie**, sommes descendus dans les rues de 12 villes turques, à partir du dimanche 8 octobre, pour célébrer l'opération "Déluge d'Al-Aqsa" et soutenir nos frères et sœurs de Gaza qui ont été victimes de massacres brutaux de la part de l'entité juive. Nous avons lancé un appel aux dirigeants et aux gouvernants, en scandant d'abord : "Si ce n'est pas maintenant, quand ? Que les armées marchent vers Al-Aqsa". Nous avons également tenu des conférences de presse à Adana, Ankara, Aydın, Bursa, Diyarbakır, Gaziantep, Istanbul, İzmir, Şanlıurfa, Van et Mersin. Puis, le dimanche 15 octobre, nous avons publié un communiqué de presse et organisé une marche intitulée "Libérez la Palestine ou faites place à la Oumma" à Ankara et Istanbul, avec la participation de milliers d'habitants, afin d'attirer l'attention sur l'indifférence des dirigeants. Dans notre déclaration, nous avons souligné que la guerre de l'entité juive contre le peuple de Palestine oppose en réalité les koufars aux musulmans. Nous avons réitéré que la Palestine ne peut être sauvée en condamnant l'entité juive occupante, en faisant appel à la conscience de la communauté internationale ou en organisant des réunions vides de l'Organisation de la coopération islamique.

Nous nous sommes adressés aux dirigeants et aux chefs militaires de la Oumma musulmane en leur disant ce qui suit :

"Ô dirigeants et chefs militaires, vous avez jusqu'à présent rassemblé des armées à la demande de l'Amérique, de l'OTAN et de l'Occident. Maintenant, faites-le sur l'ordre d'Allah et dans l'intérêt des musulmans ! Vous avez été témoins de ce qu'un groupe de musulmans a accompli malgré ses ressources limitées. C'est une occasion historique pour vous ! Si vous voulez vous présenter devant Allah avec une conscience claire le jour du témoignage, un jour où personne ne peut parler sauf avec la permission d'Allah, et si vous recherchez la félicité éternelle du Jannah, ne manquez pas cette occasion. Si vous ne répondez pas à cet appel fervent et souhaitez rester dans vos positions habituelles, alors laissez la place aux musulmans car nous sommes prêts à marcher pour Al-Aqsa, Al-Quds, Gaza et la Palestine".

Nous nous sommes également adressés aux foules qui rabaisent la Oumma et s'opposent à notre appel : "Ô armées à Al-Aqsa, Ô soldats à Al-Qods", et nous leur avons dit : "Ô, pauvres âmes qui n'avez pas reçu d'Allah l'amour d'Al-Aqsa ! Al-Aqsa est une question de foi pour nous, musulmans. Elle fait partie de notre credo (Aqeedah) et elle est sacrée. Nous n'hésitons jamais à sacrifier nos vies pour notre sainteté. Nous n'hésitons jamais, pas même un instant, à offrir nos poitrines comme boucliers pour nos valeurs sacrées et pour les opprimés. Lorsque les routes s'ouvriront vers la Palestine, vous verrez comment les musulmans de tous les pays afflueront. Peut-être aurez-vous honte lorsque vous verrez les vagues de musulmans dont le cœur bat pour Al-Aqsa, s'il vous reste encore un peu de honte."

Nous tenons à remercier les représentants des organisations non gouvernementales et tous les musulmans qui ont participé à nos déclarations de presse et à la marche. Qu'Allah, le Tout-Puissant, soit satisfait de tous les musulmans qui se sont rassemblés sur les places pour soutenir le peuple de Palestine et rappeler les dirigeants à leurs devoirs.

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir dans la Wilayah de Turquie